

"FUE COOPTADO POR MORENA A CAMBIO DE IMPUNIDAD"

Priistas llaman a no autorizar nombramiento de Aysa González

POR XIMENA MEJÍA

lzett.mejia@gimm.com.mx

Diputados federales del PRI pidieron al Senado de la República no autorizar el nombramiento del exgobernador de Campeche Carlos Miguel Aysa González como embajador de México en República Dominicana, al considerarlo un personaje cooptado por el gobierno de Morena a cambio de impunidad.

Los priistas en San Lázaro señalaron que Aysa González no sólo ha traicionado al PRI, sino a México, con la entrega de la gubernatura de Campeche a favor de Layda Sansores, y ahora apoyando la reforma eléctrica.

Sofía Carvajal Isunza, diputada del PRI, anunció que



Foto: Especial

Aysa González sería nombrado embajador de R. Dominicana.

pedirán al gobierno de República Dominicana, a diputados y senadores de esa nación, a los partidos políticos, para que reflexionen el beneplácito que debe ser otorgado a Aysa González.

La Crónica de hoy p.8

Llaman a senadores de Va por México frenar nombramiento al “priista traidor Carlos Aysa”

Los diputados federales del PRI hicieron un llamado a los senadores de la alianza Va por México para no autorizar el nombramiento de su correligionario Carlos Miguel Aysa González, exgobernador de Campeche, como embajador de México en República Dominicana, al considerar que es un “traidor del partido y de México”.

En su extensa petición, los priistas acusaron a Aysa González de ser un personaje cooptado por el gobierno de Morena a

cambio de impunidad, “traicionando al PRI y a México, mediante la entrega de la gubernatura de Campeche y ahora con el apoyo a la ley eléctrica propuesta por Morena que es contraria a los intereses del pueblo mexicano y que de aprobarse causaría un grave daño al medio ambiente, a la salud y a los intereses de México”.

Esta postura de la bancada tricolor se da luego de que el pasado jueves el legislador priista Carlos Miguel Aysa Damas, hijo

del exgobernador campechano, anunciara que votará este domingo en la sesión del pleno de la Cámara baja en favor de la iniciativa de reforma eléctrica propuesta por AMLO.

Un día antes de cambiar de convicción —de la que daba cuenta en sus redes sociales de votar en contra del dictamen—, el Senado pospuso la votación del nombramiento de su padre como embajador en República Dominicana.

Por ello, los legisladores del